

ALLGEMEINER STUDENTENAUSSCHUSS DER
STUDENTENSCHAFT DER TECHNISCHEN HOCHSCHULE DARMSTADT

KÖRPERSCHAFT DES ÖFFENTLICHEN RECHTS

Studentenschaft der TH Darmstadt, Hochschulstraße 1

Stiftungsfachhochschule München
Preysingstraße 83
8000 München 80

Ihr Zeichen:

Ihre Nachricht vom:

Unser Zeichen:

61 DARMSTADT, den 13.6.1977

Protesterklärung

Die Studentenschaft der TH Darmstadt protestiert entschieden gegen das Vorhaben der katholischen Kirche - vertreten durch die Leitung der Stiftungsfachhochschule München, - politische Meinungsäußerungen ihr gegenüber kritisch eingestellter Studenten zu unterdrücken.

Dieses Verhalten macht einerseits die Unfähigkeit zur inhaltlichen, politischen Diskussion deutlich und zeigt auf der anderen Seite, daß die Kirche sich zum Vorreiter repressiver Maßnahmen wie das Ordnungsrecht macht.

Die Studentenschaft der THD fordert die Leitung der Stiftungsfachhochschule München auf, die Verbote für politische Gruppen und die Androhung von Zwangsexmatrikulation sofort zurückzuziehen!

Fabi Festunghoff
Info-Referent

Klaus Hest
Hochschulreferent